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Niederschrift zur öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates 

Söllingen am 27.10.2021 
 

  
Ort: Bürgerhaus,  

Hauptstraße 57, 76327 Pfinztal (Söllingen) 
 
Hinweis: 17:30 Uhr Begehung Friedhof Söllingen / 
Treffpunkt: Friedhofskapelle Söllingen 

 

Sitzungsbeginn: 18:15 Uhr 
Sitzungsende: 
 

19:25 Uhr 

 
Anwesende Personen 
 Vorsitzende/r:  
  Reeb, Tilo  
 Ordentliche Mitglieder:  
  Bampi, Diana  
  Eifert, Heiko - Teilnahme ab 18:15 Uhr 
  Herb, Artur  
  Hörter, Frank  
  Müller, Klaus  
 
Nichtanwesende Personen 
 
 

 
1. Ordnungsgemäße Einladung erfolgte am 18.10.2021. 
2. Ortsübliche Bekanntgabe im öffentlichen Teil im Mitteilungsblatt der Gemeinde er-

folgte am 21.10.2021 
3. Beschlussfähigkeit war gegeben, da mindestens 4 von 6 Mitglieder anwesend wa-

ren. 
4. Als Urkundspersonen wurden bestimmt:  

   Ortschaftsrätin Diana Bampi 
   Ortschaftsrat Frank Hörter 
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1. Friedhof Söllingen 

- Verbesserungsmaßnahmen 
 
Beim Rundgang (17:30 Uhr bis 18:15 Uhr) über den Friedhof ist dem Ortschaftsrat folgendes 
aufgefallen: 
 
Ein historischer Grabstein im alten Teil des Friedhofes ist beschädigt. Er muss umgelegt 

werden. 
 
Das Gärtner gepflegte Urnenfeld ist nicht schön gestaltet. Da bedarf es dringend einer opti-

schen Verbesserung. Dann wird diese Form der Bestattung bestimmt bei der  Bevölkerung 
besser angenommen. Wir bitten um Weiterleitung an die zuständigen Firmen. 
 
Der Gesamtzustand des Friedhofes war schon besser. Der Ortschafsrat war einstimmig 

der Meinung, dass für jeden Friedhof ein Mitarbeiter verantwortlich sein sollte, damit sich der 
Zustand wieder bessert. Es wird zwar kein formeller Beschluss gefasst, der Ortschaftsrat 
bittet aber darum diesem Wunsch zu entsprechen.       
 
 
 
 
 
2. Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner 
 
Zuhörer Thomas Wenz aus der Rittnertstraße fragt, nachdem neuen 5G Masten im Gewann 
Rieth. 
Der Ortsvorsteher erklärt, dass nach dem neuen Telekommunikationsgesetz solche Masten 
errichtet werden können. Die Gemeinde wollte es an diesem Standort, aufgrund der Boden-
verhältnisse verhindern. Doch die übergeordneten Behörden haben den Mast an dieser Stel-
le genehmigt. Leider kann die Gemeinde da wenig ausrichten.          
 
 
 
 
 
3. Informationen Ortsvorsteher 
 
Aufgabenverteilung Ortsverwaltung 

Das Gremium wird informiert, das künftig der Ortsvorsteher die Vereine bezüglich ihrer Ver-
anstaltungen für 2022 anschreiben und in die Tabelle eintragen soll. Dies hat bis jetzt immer 
Frau Maier gemacht. Eine Nachfolgeregelung, wer die Aufgaben von Frau Maier bezüglich 
der Ortsverwaltung übernimmt ist noch nicht bekannt. Ortsvorsteher Reeb hat am 26.10.2021 
eine E-Mail an Bürgermeisterin Bodner, Hauptamtsleiter Kröner, Ordnungsamtsleiter Müller, 
Hauptamtsleiter-Stellvertreter Härer und Mitarbeiterin Welzel eine E-Mail gesendet. In dieser 
Mail wird darum gebeten zeitnah zu klären wer diese Aufgaben in Zukunft übernehmen wird. 
Den Anwesenden Rät;innen wird Gelegenheit gegeben die E-Mail zu lesen. 
 
Bolzplatz Heilbrunn 

Beim Bolzplatz Heilbrunn gibt es noch keine neuen Informationen. Leider wurde noch nie-
mand gefunden, der den Bolzplatz auf- und abschließt. Die Personen, die sich bereit erklärt 
hatten, haben leider abgesagt. Es soll zeitnah eine Sitzung mit allen vier Ortschaftsräten der 
Ortsteile geben. In dieser Sitzung sollen dann für ganz Pfinztal einheitliche Öffnungszeiten 
festgelegt werden. 
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Quartiersplatz Historische Infotafeln 

Der Ortsvorsteher informiert, dass er mit Frau Rabold vom Regierungspräsidium telefoniert 
hat. Frau Rabold war anscheinend der Meinung, dass nach dem Weggang von Ortsbaumeis-
ter Knobloch die Angelegenheit vom Tisch sei. Ortsvorsteher Reeb erklärte ihr, dass dies 
nicht so ist. Sie wollte mit Bauamtsleiterin Schönhaar direkt Kontakt aufnehmen. 
 
Parkraumkonzept 

In der Sitzung im Juli wurde im Ortschafsrat die Priorisierung, wie vom Büro vorgeschlagen, 
für die Waldstraße und die Rittnertstraße beschlossen. Der Beschluss für die Rittnerstraße 
wurde erweitert. Mitaufgenommen wurde das Teilstück bis zur Rittnerstraße 51. Auf Nachfra-
ge bei Bauamtsleiterin Schönhaar wie der momentane Sachstand ist, konnte dem Ortsvor-
steher leider keine konkreten Angaben gemacht werden. 
 
Rißweg 

Für den Rißweg hat der Ortschaftsrat beschlossen und dem Bauamt den Auftrag erteilt zu 
prüfen, ob verkehrsberuhigende Maßnahmen möglich seien und ob die Lücke im Gehweg bei 
Rißweg 14 und 16 geschlossen werden kann. Der Beschluss kam leider nicht ans Bauamt. 
Ortsvorsteher Reeb hat den Beschluss nun an Mitarbeiter Pöschl gesendet. 
 
Besuch Bühlblick 
Der jährliche Adventsbesuch im Haus Bühlblick soll am 03.12.2021 stattfinden. Zeitgleich 
wird auch das Stammhaus Frommel besucht werden. Der Ortschaftsrat teilt sich auf und ver-
sucht auch ein musikalisches Programm zusammenzustellen. Der Termin findet nur statt, 
wenn es die pandemische Lage zulässt. 
 
Infotafel Veranstaltungen Nordumgehung 

Der Ortschaftsrat fordert seit langem schon eine Infotafel für Veranstaltungen an der 
Nordumgehung, analog zu der Infotafel an den Ortseingängen in Söllingen. Der Standort 
wurde schon festgelegt. Dann ging Ortsbaumeister Knobloch in Rente und das Vorhaben 
geriet ins Stocken. Der Ortsvorsteher hat mit Bauamtsleiterin Schönhaar in dieser Angele-
genheit Kontakt aufgenommen. 
 
Ampel Hauptstraße 125 
Zur beschlossenen Fußgängerampel gibt es leider immer noch nichts Neues. Nach mehrma-
liger Rücksprache wurde Ortsvorsteher Reeb informiert, dass durch Corona die Angelegen-
heit verzögert wurde. Außerdem sei man sich im Landratsamt bezüglich des gewählten 
Standortes noch nicht sicher, ob die Ampel am festgelegten Ort platziert werden kann. Ob-
wohl der Standort vom Landratsamt vorgeschlagen war.  
 
Absperrung Brandhaus 
Auf Nachfrage im Bauamt, warum die Absperrung am Brandhaus noch steht, wurde mitge-
teilt, dass keine Sicherheitsbedenken mehr bestehen und die Absperrung durch den Bauhof 
entfernt wird. 
 
Shuttle Netto 

Aufgrund der Tatsache, dass der Einkaufsmarkt Netto für sechs Wochen schließt, wurde ge-
meinsam mit dem Rathaus ein kostenfreier Shuttle zu den anderen Märkten organisiert. 
 
Bahnübergang und Kiosk Graf 

Dem Gremium wurde der Sachstand des Bahnüberganges mitgeteilt. Außerdem hat Ortsvor-
steher Reeb über die finanziellen Schwierigkeiten des Kiosk Graf informiert. Aufgrund der 
Sperrung ist der Umsatz des Kiosks drastisch gesunken. Es wird mit allen Beteiligten eine 
Lösung gesucht, damit diese Söllinger Institution weiter betrieben werden kann.       
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4. Mitteilungen und Anfragen aus dem Gremium 

 
Ortschaftsrat Eifert fragt ob man nicht eine Art Nachbarschaftshilfe einrichten kann. Eine 
Plattform, digital und analog, um Menschen die Hilfe benötigen und Menschen die helfen 
wollen zusammenzubringen.  
Der Ortschaftsrat war einstimmig der Meinung dies in die Wege zu leiten.  
Der Ortsvorsteher wird in der Angelegenheit mit der Verwaltung Kontakt aufnehmen.     
 
 
 
 
 
5. Fragen der Einwohnerinnen und Einwohner 
 
Zuhörer Herr Wenn zeigt sich enttäuscht, dass die Umsetzung des Parkraumkonzeptes so 
lange dauert. 
 
 
Der Ortsvorsteher schloss um 19:25 Uhr die Sitzung.      
 
 
 
 
 

 

 
 
Der Vorsitzende   
Der Schriftführer 

 Die Urkundspersonen   

 
 
 

  
 
 

  
 
 

Tilo Reeb 
Ortsvorsteher 

 Diana Bampi  
Ortschaftsrätin 

  

   
 
 

  

  Frank Hörter 
Ortschaftsrat 
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